Saisonrückblick D-Jugend SG Röhrmoos 2018

In die Fußballsaison startete unsere D-Jugend schon Mitte Januar im Ausrichterstatus der Vorrunde zur Dachauer Hallenmeisterschaft. Die Zulosung lies diesjährig nicht all zu viel Hoffnung aufkeimen, mit drei Niederlagen und einem Remis mussten sich unsere Jungs schon früh aus dem Turnier verabschieden, konnte sich (so war auch der Plan des Trainerteams) deshalb schon zeitig auf die Frühjahrsrunde im Außenbereich vorbereiten. Bei Polarkälte gewann die Mannschaft Ende Februar den ersten Leistungsvergleich gegen Lohhof souverän und etliche Trainingseinheiten schürten zunehmend die Vorfreude auf das erste Punktspiel gegen die JFG Dachau Land. Obgleich die Eröffnungspartie knapp abgegeben wurde, legte man im Anschluss gegen die Fasanerie, JFG Dachau Land West, TSV Karlsfeld, SG Riedmoos, Feldmoching und Gerberau kräftig nach, sammelte emsig Punkt um Punkt und schloss die Frühjahrsrunde mit einer sehenswerten Platzierung im vorderen Tabellendrittel ab. Gratulation an den gesamten Kader hierfür. Das eigentliche Highlight der Frühjahrsrunde ging mit einer Gruppenfahrt zur Mozart-Trophy in Salzburg einher. In der Gemeinschaftsunterkunft rückte das Team sowie die mitgereiste Elternschaft mental noch enger zusammen, beste Voraussetzungen für einen, mit rund hundert internationalen Teams besetzen positiven Turnierverlauf. Obwohl unsere D-Jugend gegen die Mannschaften aus Italien, Österreich, Frankreich und Tschechien oft physisch ins Hintertreffen geriet, ist das erreichte Endergebnis im gesicherten Mittelfeld durchaus beachtenswert. Der erworbene Erfahrungsschatz wiegt jedoch aus sportlicher Sicht viel mehr, auch der im Umfeld gewonnene Zusammenhalt kam an diesem Wochenende durch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm (Stadt- und Burgbesichtigung) außerhalb der Wettkampfzeiten nicht zu kurz. Vielen herzlichen Dank an dieser Stelle allen Betreuern und Mitwirkenden für die Organisation dieses Fußball-Events am vergangenen Pfingstwochenende. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr bei einer vergleichbaren Veranstaltung in der Nähe von Bregenz. Schließlich rundete die Frühjahrs- und Sommerrunde der ausgetragene Döring-Cup in Dachau ab, hier kamen die Jungs ordentlich in den Wettkampf und mussten erst im Halbfinale die Titelhoffnungen begraben, nach dem im Elfmeterentscheid der Finaleinzug an den Gastgeber des ASV Dachau I abgeben wurde. Sei's drum es war in jedem Fall ein würdiger Abschluss des ersten Wettkampfhalbjahres. Für die Herbstrunde wünschen alle der Mannschaft nahe stehenden viel, viel Erfolg, zahlreiche Tore sowie eine einstellige Tabellenplatzierung. Die Fachkompetenz um Markus, Erik und Christian wird die notwendige Weichenstellung dazu mit Sicherheit finden. Alle detailliierten Zusammenfassungen der Partien könnt ihr

natürlich auch in Zukunft auf www.fussballspielberichte.de nachlesen. Viel Spaß dabei!

Saisonkader:

Timon, Quirin R., Sebastian H., Benedikt, Sebastian M., Oliver, Sebastian Z., Lukas, Marcel, Luca, Michi, Jakob, Jan, Phillip, Quirin H.

Trainer / Teammanagement

Markus, Erik, Christian